



CENTRE HOSPITALIER  
DE VALENCIENNES

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Contact : **DÉLÉGATION À LA COMMUNICATION**

**Magali FILLETTE**, Responsable de la Communication

E-Mail : [fillette-m@ch-valenciennes.fr](mailto:fillette-m@ch-valenciennes.fr)

**Olivier CRETEL**, Chargé de Communication

E-Mail : [cretel-o@ch-valenciennes.fr](mailto:cretel-o@ch-valenciennes.fr)

Téléphone : 03-27-14-50-83 - Télécopie : 03.27.14.36.57



Date : 01/03/2012

## Les joueuses du Saint-Amand Hainaut Basket, Mairaines de cœur du service de Néonatalogie du Centre Hospitalier de Valenciennes

**Parrainage du Saint-Amand Hainaut Basket  
en faveur du service de Néonatalogie du Centre Hospitalier de Valenciennes**

**Le mardi 20 mars 2012 à 15h00**

**Dans le hall d'accueil du service de Néonatalogie du CHV**

Le service de Néonatalogie du Centre Hospitalier de Valenciennes et le Saint-Amand Hainaut Basket ont décidé de pérenniser une collaboration, déjà effective depuis un an, pour offrir régulièrement des moments conviviaux aux familles de prématurés.

### **Officialiser un processus déjà enclenché**

En effet, le 19 octobre 2011, le service de Néonatalogie du CHV avait ouvert ses portes à l'équipe de basket féminine pour une animation auprès des frères et soeurs des enfants nés prématurément à la Maternité Monaco.

Suite au succès rencontré par cette initiative, le service et le club ont décidé d'officialiser un parrainage.

### **Accompagner la famille du bébé prématuré**

Ces opérations passées et à venir entrent dans le cadre de projets propres aux deux entités.

D'un côté, le service de néonatalogie a mis en place une série de concours de dessins autour des thématiques sportives. Un goûter au sein même du service récompense les frères et sœurs et leur permet de rencontrer les sportifs. Ce projet a pour objectif de resserrer les liens familiaux et d'accompagner la prématurité.

### **S'engager dans des projets de proximité**

De l'autre côté, le Saint-Amand Hainaut Basket est membre actif du projet « Mairaines de Cœur » initié par la Ligue Féminine de Basket (LFB). Depuis 2005, les clubs professionnels de la LFB s'engagent dans des actions sociales de proximité. Il s'agit d'un projet unique en France, qui n'existe dans aucun autre sport. Chaque année, près de 300 actions sociales sont menées par les clubs de la LFB et environ 15000 personnes sont touchées par ce programme.

La rencontre de ces deux beaux projets donne aujourd'hui naissance à un partenariat durable d'actions en faveur des familles d'enfants prématurés.



Avenue Désandrouin - B.P.479  
59322 VALENCIENNES CEDEX  
Tél : 03-27-14-33-33 (standard)